

CROSNE AVANT TOUT

La création de Crosne en Commun lancée, en cette fin d'année 2024, avec l'ensemble des forces de gauche et écologistes, ouvre une nouvelle perspective. L'objectif est à la fois simple et exigeant : rassembler toutes celles et ceux qui veulent vivre et faire autrement, à Crosne, face aux urgences sociales, environnementales, urbaines, culturelles, sans oublier de pouvoir d'achat.

C'est bien sur le quotidien que nous voulons agir et, pour cela, faire en sorte que chacun, chacune, reprenne la main sur son sort, à commencer par l'exercice du droit de vote. Nous avons la ferme conviction qu'ensemble, rien n'est impossible. La campagne des Législatives de juillet dernier en a été l'illustration.

Loin de tout renoncement, loin de toute résignation, de tout défaitisme, Crosne en Commun est aujourd'hui une dynamique, demain un programme, après demain un projet pour notre ville. Sa mise en œuvre ne dépendra que de vous, vous y avez toute votre place. Votre parole est d'importance, elle compte pour nous.

Bonne année 2025. Prenez soin de vous, de votre famille, de vos proches. Que tous vos rêves redeviennent espoirs, et l'absence une promesse.

Yvan Clairet – Patrick Vanhille – Email : crosneavanttout@gmail.com